

La Feria de Empleo prevé cerrar mil contratos

En la IX edición, la Universidad de Granada espera que se superen las 10.000 visitas del año pasado

B. R. / GRANADA | ACTUALIZADO 27.03.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad de Granada ha logrado organizar la IX edición de su Feria de Empleo, que arrancó ayer en Fermasa con el mismo número de expositores que el año pasado. Todo un logro si se tienen en cuenta los "duros momentos" que se atraviesan y a los que aludió el alcalde de Armilla, Gerardo Sánchez, en la inauguración del encuentro, que calificó de una gran "oportunidad" para los jóvenes.

El rector, Francisco González Lodeiro, reconoció ayer que había tenido temores "porque el número de empresas en esta ocasión fuera menor" y afirmó que la feria había sido posible por el apoyo de muchas instituciones.

Más optimista, el delegado de la Junta de Andalucía, Jesús Huertas, auguró que se batirá el récord de asistencia del año pasado, una edición en la que se alcanzaron las 10.000 visitas en tres días. También afirmó que se espera superar el número de contratos que se firmaron en el pasado encuentro y que superaron los 1.000 nuevos empleos.

Huertas destacó también el valor y la importancia de esta misión de intermediación entre las empresas que buscan personal y los universitarios granadinos de los últimos cursos o recién licenciados. "La presencia empresarial también es importante para nuestra institución académica porque supone un reconocimiento a su labor formativa".

La directora general de Empleabilidad del Servicio Andaluz, Ana Ancín, insistió ayer en la importancia de esta feria de empleo en las circunstancias laborales que se atraviesan. "Este espacio es necesario para casar los procesos de demanda y oferta de empleo", dijo la directora, para quien es de capital importancia propiciar el encuentro de los jóvenes andaluces con las nuevas oportunidades laborales.

En cuanto a los sectores en los que hay una mayor oferta de empleo en esta feria, Ancín destacó el tecnológico, fundamentalmente el de las telecomunicaciones, y también el medioambiental. "Son sectores emergentes que siguen generando empleo y siguen creciendo a pesar de la crisis".

La directora de Empleabilidad hizo hincapié en que los universitarios andaluces tienen que estar abiertos al trabajo en otros países de Europa a través de la red Eures, "un mecanismo muy útil para facilitar la movilidad".

Según aconsejó a los jóvenes, ampliar la movilidad supone ampliar las oportunidades de acceder al mercado de trabajo y a nuevas experiencias profesionales". Ancín agregó que la organización de la feria ha sido "un verdadero éxito" por contar con la presencia de una cincuentena de empresas.

Entre las firmas participantes se pueden encontrar, entre otros, los nombres de Banesto, Santander, las Fuerzas Armadas, el Centro Tecnológico Andaluz de la Piedra o la Escuela Internacional de Protocolo.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Vuelos con descuento

Compra tus billetes a unos precios increíbles. Si no vuelas barato es porque no quieres.

Balumba. Seguros de Coche

¡Tu Seguro de Coche será más Barato! 1,2 m de personas confían en nosotros.

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



SEMANA SANTA 2009

La más completa información de la Semana Santa de Granada



ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la medida de multar a las prostitutas que ejerzan en la calle y a sus clientes?

Han contestado 505 personas

- Sí
- No
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.

